

El sexo, más allá del sida - El
Mundo Castellón al Día - 13/02/2019

El sexo, más allá del sida

La UJI organiza unas jornadas para visibilizar los riesgos de las enfermedades de transmisión sexual / Los alumnos muestran interés por temas relacionados con la sexualidad

YOLANDA LLAMAS CASTELLÓN

La plataforma UJI Hábitat Saludable prepara, junto a la organización SaluSex, dos jornadas divulgativas en las que pretenden visibilizar los riesgos de las enfermedades de transmisión sexual (ETS). La primera jornada tuvo lugar ayer en la Facultad de Ciencias Humanas y Sociales y en la Facultad de Ciencias Jurídicas y Económicas de la UJI. La segunda, que dará fin a este evento, se llevará a cabo mañana 14 de febrero, coincidiendo con el Día Europeo de la Salud Sexual.

Cristina Jiménez, coordinadora de UJI Hábitat Saludable, estuvo ayer presente en la jornada en la que se prepararon diversas actividades, situadas en las entradas de ambas facultades, y destinadas a la visibilización de las enfermedades y

los peligros que estas conllevan.

«Queremos concienciar a los estudiantes de los riesgos, ya no solo los físicos, sino también los psicológicos», comentó Jiménez durante la jornada. Según la coordinadora del proyecto, esta actividad tiene tres objetivos: visibilizar las enfermedades de transmisión sexual, prevenir los riesgos y que los alumnos conozcan de forma más amplia los principales aspectos sobre este tema.

En las actividades presentadas se otorgó el mismo interés a la enfermedad más conocida, el sida, como a otras enfermedades sexuales menos conocidas pero más recurrentes. Los juegos consistían en una diana en la que se explotaban globos con mensajes concienciadores sobre la salud sexual, en un pasapa-

labra relacionado con la jornada y en explicaciones impartidas por profesionales de UJI Hábitat Saludable y Salusex.

«Dedicamos temas que relacionan el alcohol con el sexo, porque muchas la gente piensa que el consumo de este sirve para desinhibir, y esto no es así», indicó Jiménez. También mostraron temas como «el sexo en las relaciones amorosas y románticas». Otros aspectos que abordaron son el hecho de que los jóvenes «entiendan las diferencias entre los temas de identidad, expresión de género y de orientación sexual».

A lo largo del curso escolar se hacen talleres como este. «El que nunca falla es el que hacemos para concienciar del VIH en diciembre, ese se lleva haciendo desde el año

2000», afirmó Cristina Jiménez.

UJI Hábitat Saludable aprovecha estas jornadas para llamar a los alumnos a que acudan a sus formaciones para profundizar el conocimiento sobre las enfermedades de transmisión sexual. «Estos talleres son más para la sensibilización de los alumnos, en las jornadas nos dedicamos a profundizar en enfermedades y causas», dijo Jiménez.

Los alumnos de Humanas y Jurídicas se mostraron interesados en la jornada, que estuvo toda la mañana de ayer repleta de estudiantes que se acercaban a jugar y a indagar en el tema. «Creemos que son necesarias actividades que traten estos temas de una forma tan natural como esta», confiesa un grupo de alumnos de magisterio de la UJI que participaron en los talleres.